



Trailer Pertama: Penampilan Gemilang George Clooney dan Brad Pitt dalam Film 'Wolfs'

Description

George Clooney dan Brad Pitt akan membintangi film komedi aksi "Wolfs" yang diproduksi oleh Sony Pictures. Trailer resmi pertama film ini telah dirilis, dimana Clooney akan berperan sebagai seorang penyelesaian masalah profesional yang disewa untuk menutupi kejahatan yang menonjol. Ketika seorang penyelesaian masalah lainnya yang diperankan oleh Pitt muncul, kedua 'serigala kesepian' ini dipaksa untuk bekerja sama. Mereka segera menemukan malam mereka berjalan keluar dari kendali dengan cara yang tidak disangka oleh keduanya. Amy Ryan, Austin Abrams, dan Poorna Jagannathan juga ikut berperan dalam film ini.

Jon Watts, sutradara trilogi "Spider-Man" yang dipimpin oleh Tom Holland, akan menyutradarai, menulis, dan memproduksi film ini yang menawarkan nada komedi gelap saat pasangan ini saling berlomba. Selain Clooney dan Pitt, film ini juga diproduksi oleh Grant Heslov, Dede Gardner, Jeremy Kleiner, dan Dianne McGunigle. Diskusi mengenai sekuel potensial juga telah muncul jika film ini sukses. "Wolfs" dijadwalkan untuk tayang eksklusif di bioskop pada tanggal 20 September.

Dukungan dari sutradara yang berpengalaman dan aktor ternama seperti George Clooney dan Brad Pitt memperkuat posisi "Wolfs" sebagai film yang patut ditunggu. Film ini dikabarkan akan memberikan pengalaman komedi gelap yang menghibur bagi penonton. Tanggal rilis yang eksklusif di bioskop serta potensi sekuel juga menjadi daya tarik tersendiri bagi penggemar film aksi komedi.

Trailer resmi pertama "Wolfs" telah mencuri perhatian dengan adegan kocak antara Clooney dan Pitt. Film ini diharapkan dapat membawa keuntungan besar bagi Sony Pictures dan menjadi salah satu film komedi aksi yang sukses tahun ini. Kesuksesan film ini diyakini akan membuka potensi untuk pengembangan cerita lebih lanjut dalam sekuel berikutnya. Tidak heran jika film ini sudah menjadi pembicaraan hangat sejak trailer pertamanya dirilis.

Dengan jadwal tayang yang sudah ditetapkan, para penggemar film aksi komedi sudah tidak sabar untuk menonton aksi George Clooney dan Brad Pitt dalam "Wolfs". Diharapkan sinopsis yang menjanjikan dan talenta besar di balik layar film ini dapat menarik minat penonton yang lebih luas. Tidak diragukan lagi bahwa film ini akan menjadi salah satu film yang wajib ditonton pada bulan

September nanti.

Ringkasan

Sony Pictures telah merilis trailer resmi pertama untuk film action comedy “Wolfs” yang dibintangi oleh George Clooney dan Brad Pitt. Clooney memerankan seorang fixer profesional yang disewa untuk menutupi kejahatan terkenal. Ketika fixer kedua (Pitt) muncul, kedua ‘serigala soliter’ tersebut terpaksa bekerja sama. Mereka segera menyadari bahwa malam mereka berakhir di luar kendali dengan cara yang tak terduga. Film ini disutradarai, ditulis, dan diproduksi oleh Jon Watts, yang mengusung nada komedi gelap saat pasangan ini saling berlomba. “Wolfs” dijadwalkan untuk tayang secara eksklusif di bioskop pada 20 September. Apa pendapat Anda tentang trailer ini? Siapakah aktor favorit Anda di antara Clooney dan Pitt? Ayo bagikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark